

# Presiden Ferrari Marahi Sebastian Vettel, Ini Sebabnya!

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- 'Galau pembalapnya [Sebastian Vettel](#) terus dikalahkan jagoan Mercedes, [Lewis Hamilton](#)'. Membuat [Presiden Ferrari](#) Sergio Marchionne, marah dan menegur Vettel agar mengakhiri tahun 2017 yang buruk dan jadi juara tahun 2018.

Dia juga menyayangkan ulah 'Sebastian Vettel [bertengkar](#) dengan juara dunia Lewis Hamilton, membuat Ferrari hanya diurutan ketiga di musim gugur', katanya hari ini (19/11/2017).

- [Ini Sebab Sebastian Vettel Dihukum Berat!](#)
- [Sebastian Vettel Raih Pole Posisi GP Rusia](#)

Secara tegas Marchionne mengatakan, [keruntuhan](#) tim tersebut 'memalukan dan tidak menyenangkan. Pada tahun 2018 saya berharap bisa lebih banyak dari tim. Saya tidak ragu lagi, kita akan memperjuangkan gelar juara lagi', tambahnya.

Marchionne, berbicara pada makan siang Natal tradisional Ferrari, mengatakan bahwa dia yakin Vettel "belajar" dari kesalahannya dan tidak membuat kesalahan yang sama lagi.

Marchionne menambahkan bahwa Vettel ,sangat emosional' menggambarkan 'seperti pelanggaran pemain sepak bola hebat di bawah tekanan. Dengan mobil yang kompetitif, tanggung jawabnya Vettel. Anda tidak memenangkan empat kejuaraan jika Anda bukan juara'. sindirnya berapi- api. (mulia)

---

## 'Menelisis Para Ladys Cantik Diarena Grand Prix'

INGGRIS, CITRAINDONESIA.COM- Media semakin kritis. Di Inggris, kehadiran para wanita cantik mulai dari anak [jetset](#), [model](#), artis film dan penyanyi kini menjadi perhatian jurnalis.

Tak hanya sekedar masalah kepopuleran mereka di tengah publik, tetapi juga menelisis kepada hal- hal yang lebih luas.

Misalnya, sejauh mana kehadiran para ladys cantik di arena seperti [Grand Prix](#) atau Balapan F1, [MotoGP](#), arena sepakbola dan lainnya terhadap perkembangan bisnis mendatangkan seenggok uang dari para sponsor?

- [Urusan Lewis Hamilton Dengan 4 Pembalap F1](#)
- [Lelucon Lewis Hamilton](#)
- [Lewis Hamilton Tabrakan, Timnya Dirampok](#)

Khususnya di arena balapan, kini bbc, misalnya tengah menyoroti kehadiran para ladys – ladys tersebut. Sorotan juga mengenai partisipasi mereka di sisi arena.

Namun supaya wawancaranya tidak kontra produktif, bbc menurunkan seorang reporter cantik yang juga artis bernama [Jennie Gow](#).

Eanita itu dinilai mampu menyelidiki apakah penggunaan gadis grid itu juga bagian dari peninggalan seksis dan kuno pada tahun 2017?

‘Kita tunggu hasilnya apa saja kata para sosialita itu’. (mulia)

---

## Lelucon Lewis Hamilton

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Begitulah klo jadi orang terkenal. Dia bohong aja- dipercaya orang. Apalagi dia beneran? Itulah bintang- figur dan idola publik.

Seperti juara dunia Formula one (f1) [Lewis Hamilton](#). Dia mengku saat merebut juara dunia balapan itu cuma iseng.

- [Lewis Hamilton Tabrakan, Timnya Dirampok](#)
- [Lewis Hamilton Berang Timnya Dirampok](#)
- [Jenson Button : Lewis Hamilton Terbaik Sepanjang Masa](#)

“[Saya tidak 100%](#) mengemudikan mobil untuk tiga balapan terakhir musim ini,” ujarnya seperti dilansir dari bbc, Jumat (1/12/2017).

Tetapi hebatnya, dalam musim ini dialah sosok jawara dan merebut gelar gelar juara dunia tahun 2017.

Nah pertanyaanya, seperti apa kecepatan mobil Lewis Hamilton saat dia memacu beneran? “*entahlah*”. (ling

---

# Pebalap MotoGP Daniel Hegarty Tewas di Macau

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- [Pebalap MotoGP Inggris, Daniel Hegarty](#), tewas dalam kecelakaan saat balapan Grand Prix Macau, Sabtu (18/1/2017).

“Keluarga Daniel telah dihubungi, dan panitia akan memastikan setiap bantuan yang diberikan kepada mereka,” kata penyelenggara dalam sebuah pernyataan.

“Komite [Grand Prix Macau](#) menyampaikan simpati terdalamnya kepada keluarga dan teman-teman Daniel.”

- [Pembalap MotoGP Marco Simoncelli Tewas](#)

Pebalap Nottingham itu ambil bagian dalam [Grand Prix Macau](#) keduanya setelah finis di peringkat 16 tahun lalu.

Glenn Irwin dari Irlandia Utara diumumkan sebagai pemenang setelah balapan dihentikan di lap keenam.

Macau menjadi tuan rumah balapan untuk mobil dan motor sejak 1954. [Hegarty](#) adalah pebalap pertama yang tewas di ajang tersebut sejak Luis Carreira dari Portugal tewas dalam kualifikasi untuk balapan tahun 2012. (ANT)

---

# Marc Marquez Juara Dunia MotoGP Empat Kali

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- [Marc Marquez](#) meraih juara dunia yang ke empat kalinya pada kejuaraan [MotoGP](#) di Valencia, Spanyol, Minggu (12/11/2017).

“Ini adalah perasaan yang [luar biasa](#),” kata Marquez, yang bahagia usai keberhasilan itu.

- [Marc Marquez Sedih Mengenang Tabrakan di Sepang](#)
- [Pedrosa Juara MotoGP Sepang, Marquez Tabrakan](#)
- [Marc Marquez Juara GP Australia](#)

Rahasia kemenangan ini kata dia karena “Saya tenang dan mengendalikan situasi,” jelasnya.

Pembalap Honda 24 tahun ini menyingkirkan saingannya, Andrea Dovizioso serta Jorge Lorenzo karena insiden [kecelakaan](#) terpisah dalam ajang ini.

“Saya ingin mengucapkan selamat kepada Dovi dan tim Ducati.” ujar Marc Marquez menghormati.

Pembalap Honda, [Dani Pedrosa](#) memenangi balapan yang berduel ketat dengan pembalap Yamaha, Johann Zarco. (ling)

---

## Lewis Hamilton Tabrakan, Timnya Dirampok

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Apes benar nasib Tim Mercedes di GP Brazil di Kota Sao Paulo ini.

“Tim dirampok, [Lewis Hamilton](#) kecelakaan saat [Valtteri Bottas](#) mengambil pole. [Ini apes,](#)” ujar timnya seperti disiarkan dari bbc sport, Minggu dini hari (12/11/2017).

Masih untung, Lewis Hamilton tidak terluka. Tapi dia tersingkir dari kualifikasi GP pada lap pertamanya. Terpaksa memulai balapan dari belakang grid.

- [Lewis Hamilton Berang Timnya Dirampok](#)
- [Jenson Button : Lewis Hamilton Terbaik Sepanjang Masa](#)
- [Lewis Hamilton Juara Grand Prix Jepang](#)

Rekan setim Mercedes-nya [Valtteri Bottas](#) memenangkan pertarungan ini dengan mengalahkan saingan Hamilton yakni [Sebastian Vettel](#).

Juara dunia baru kehilangan kendali atas Mercedes di tikungan kanan Ferradura / Laranjha yang cepat. Itu adalah kesalahan signifikan pertama yang Hamilton buat sepanjang musim.

[Hamilton](#) berkata: “Anda melihatnya, itu adalah apa adanya. Sangat disayangkan, saya cenderung memandangnya sebagai tantangan, adalah apa yang membuat hidup menarik dan mengatasinya membuat hidup menjadi bermakna.

“Saya akan mengambil apa pun gelembung [kenegatifan](#) berasal dari pengalaman itu dan mencoba dan tumbuh darinya. Sangat tidak biasa, tapi ini menunjukkan bahwa kita semua manusia dan segala sesuatunya terjadi. Saya akan berusaha semaksimal mungkin besok. Bertahun-tahun yang lalu saya datang dari tempat yang cukup jauh dan memiliki balapan

yang hebat.” bebrnya usai insiden itu.

Kecelakaan tersebut terjadi setelah Hamilton mengatakan bahwa dia “kecewa” dengan berita bahwa personil dari tim Mercedes-nya dirampok di bawah todongan senjata di Sao Paulo pada Jumat malam.

Tidak ada yang terluka dalam insiden tersebut, di mana sebuah mobil van para pekerja Mercedes ditahan di jalan dibawah tekanan senjata api. (oca)

---

## Lewis Hamilton Berang Timnya Dirampok

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- [Lewis Hamilton](#) berang karena timnya Mercedes dirampok kelompok bersenjata saat akan balapan di arena Sao Paulo, Brazil, Sabtu (11/11/2017).

“[Tembakan](#) senjata pistol. Ini sangat [menyebalkan](#) untuk didengar. Itu terjadi setiap tahun di sini, F1 dan tim perlu berbuat lebih banyak, tidak ada alasan.” tegas juara dunia itu berang.

Hamilton menambahkan: “Tolong sampaikan [doa](#) untuk orang-orang saya, yang sekarang hadir sebagai profesional hari ini bahkan jika terguncang.” pintanya.

- [Jenson Button : Lewis Hamilton Terbaik Sepanjang Masa](#)
- [Lewis Hamilton Juara Grand Prix Jepang](#)
- [Wawancara Khusus Jawara F1 Lewis Hamilton dan Masa Depan](#)

Seorang juru bicara Mercedes mengatakan: “Barang berharga [dicuri](#), tapi semua orang aman dan tidak terluka.” ujar orang tak mau sebut nama itu.

Sebuah mobil van milik pekerja Mercedes ditahan oknum itu di jalan yang jauh dari jalur Interlagos. Tidak ada yang terluka dalam insiden tersebut meski mereka mpotmpotan.

Pria bersenjata mendekati sebuah mobil yang berisi petugas dari badan pengatur FIA dan mengetuk senjatanya ke jendela, namun kendaraan itu berlapis baja dengan kaca antipeluru sehingga mereka aman dan berhasil lolos.

Sebuah mobil yang berisi anggota tim Williams berada di belakang mobil FIA dan didekati oleh seorang pria bersenjata namun berhasil meninggalkan tempat kejadian dengan selamat.

Ini kasus terbaru dalam serangkaian insiden yang mempengaruhi personil F1 di Grand Prix Brasil dalam beberapa tahun terakhir.

Mantan pembalap F1 [Jenson Button](#) lolos dari perampokan percobaan serupa di tahun 2010. Lagi-lagi mobil lapis baja menyelamatkan nyawa mereka dan melarikan diri. (mulia)

---

## Marc Marquez Sedih Mengenang Tabrakan di Sepang

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- [Marc Marquez](#), curhat usai [bertabrakan](#) yang kemudian jatuh pada putaran ke-11 di arena balapan sirkuit Sepang, Malaysia, kemarin. Akibat jatuh itu, selain badan pada sakit, hasilnya juga mengecewakan. Finish di urutan kesebelas.

“Gue kehilangan kesempatan meraih kemenangan, mau mengundurkan diri malu. [Sedih](#), dan paksa deh diterusin dan finis posisi kesebelas,” imbuhnya curhat kepada awak media sehari setelah pertarungan itu. Sekedar tahu [Dani Pedrosa](#) akhirnya finis terdepan.

Finis kesebelas itu bukan tradisi Marc Marquez. Dia paling lat finis ketiga atau keempat. Tapi apa boleh buat, naas telah menghampirinya. Belajar dari kejadian di Grand Prix Malaysia, sebagai juara dunia dia janji tampil lebih waspada di kemudian hari.

- [Pedrosa Juara MotoGP Sepang, Marquez Tabrakan](#)
- [Marc Marquez Juara GP Australia](#)

“Ini kali kedua saya [kecelakaan](#), saya menggelinding seperti bola di tengah arena. Badan sakit- sakit. Ini pelajaran berjarga saya,” tambahnya.

Sirkuit Internasional Sepang saat pertarungan benar-benar basah, curah hujan intens beberapa menit sebelum pertandingan dimulai.

Marquez sempat mantap di jalurnya. Dia berhasil melepaskan diri dari kelompok utama terdiri dari enam pembalap.

Namun, ia jatuh setelah putaran ke-11 di tengah arena balapan, dan setelah bergabung kembali, harus berjuang kembali untuk menyelesaikan kesebelas.

“Ini hari yang sulit bagi saya, apes. Di pagi hari cuaca sudah tidak stabil dan balapan basah,” keluhnya curhat.

Lalu kenapa Anda sampai jatuh? Saya menggunakan rem depan, saya pikir saya bisa selamat. Itu pilihan yang tepat dan tidak ada kaitannya dengan kecelakaan saya,”

ungkapnya membuka rahasia teknik pengereman hingga di tergelincir keluar arena.

Pada awal balapan dia tampak cukup nyaman di grup terdepan, mencoba menyelamatkan ban untuk akhir balapan, namun tiba-tiba saya jatuh karena kehilangan di Turn 11.

Semula saya pikir finis terdepan dan naik podium di sini, tapi tidak demikian. Pengalaman ini membantu kita untuk tahun depan dan membantu kami menghargai Kejuaraan Dunia, bahkan lebih," tukasnya mengenang peristiwa itu. (ling)

---

## Target Pembalap Indonesia Sean Gelael di Formula 2

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Menjuarai balapan [Formula 2](#) sesi terakhir ini menjadi target utama Pebalap Indonesia, [Sean Gelael](#). Dia bangga mencoba lari berama kuda besinya Jet Darat Formula 1 (F1) dengan tim Toro Rosso.

"Saya harus bisa memaksimalkan balapan nanti. Hasil di FP1 saya jadikan modal untuk tampil lebih baik," tegas Sean Gelael bersemangat seperti dilansir dari Antara, Minggu (29/10/2017).

- [Sean Gelael Tatap Balapan Belgia](#)
- [Nasib Pembalap F1 Rio Haryanto Diujung Tanduk!](#)

Jadwal pada laman resmi F2 dipantau dari Jakarta, hari ini Sean Gelael dari tim Pertamina Arden itu akan ngebut di balapan satu level di bawah Formula 1 di Sirkuit Yas Marina, Abu Dhabi, Uni Emirat Arab, 24–26 November 2017.

Untuk itu dia tengah berkonsentrasi untuk mencapai targetnya. Tapi dia siap berjibaku menjadi yang tercepat seri terakhir itu.

Dipastikan menjadi [ajang pembuktian](#) bagi anak pasangan Ricardo dan Rini Gelael mengingat prestasinya menjadi modal besar menghadapi balapan musim depan maupun mempersiapkan untuk menghadapi latihan bebas pertama (FP1) musim 2018.

Sean Gelael menjadi harapan baru Indonesia setelah seniornya [Rio Haryanto](#), sebelumnya kandas di ajang F1. (oca)

---

# Lewis Hamilton Tercepat Grand Prix di Sepang

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- [Lewis Hamilton](#) tercepat dan meraih pole position Grand Prix di Sepang, Malaysia. Juara dunia tahun 2017 itu belum tertandingi lawan-alwannya.

Posisi kedua disusul rekan setimnya dari Mercedes, Kimi Raikkonen dan Max Verstappen posisi ketiga.

Sebastian Vettel akhirnya atak berdaya oleh Hamilton. Sebelumnya saat pada latihan kemarin, [Max Verstappen](#), tercepat loh. Tapi dalam duel sebenarnya di finis ketiga.

- [Lewis Hamilton Juara Grand Prix Kanada 2017](#)
- [Diguyur Hujan Max Verstappen Tercepat Malaysian GP](#)

Kemenangan Hamilton ini setelah dua minggu membuka 28 poin di atas pembalap Ferrari, Vettel di Singapura. Dan Vettel kembali gagal di Sepang.

Vettel mengalami masalah mesin di latihan terakhir dan meskipun itu berubah untuk kualifikasi, itu tidak berjalan dengan baik.

Namun Hamilton dengan tenang mempertahankan posisinya mempecundangi Vettel, Kimi Raikkonen Mercedes akhir pekan ini di Malaysia.

Hamilton kini memiliki lima tiang di Malaysia – namun Red Bull Max Verstappen tercepat ketiga dari rekan setimnya Daniel Ricciardo. (mulia)